
O-Töne zur Biathlon-Tour 2024 
Pierre Anthonj, Sportbeauftragter der Kreisstadt Merzig und Organisator der Biathlon-
Touretappe: 

“Die saarlandweite Premiere der Biathlon-Tour in Merzig war ein voller Erfolg. Trotz wechselndem
Wetter war die Stimmung in der mobilen Biathlonarena außergewöhnlich und der Zuspruch an 
Einzelstartern und Staffelmannschaften sehr gut. Hauptverantwortlich hierfür war der Tour-
Verantwortliche Martin Bremer durch die reibungslose und angenehme Organisation im Vorfeld und
die lebhafte und so detailinteressierte Moderation und Durchführung. Michael Rösch als echter 
Sportstar, hat durch seine Emotionen sowie seine lockere und nahbare Art den Teilnehmenden viele 
unvergessene Momente bereitet – sei es durch sportliche Tipps, Autogramme, Grußbotschaften an 
nicht anwesende Fans oder einfach einen Plausch am Rande. Abgerundet wurde der Tag durch die 
perfekte Zusammenarbeit mit dem empfohlenen DJ, welcher durch seine Erfahrung die Stimmung 
sehr gut aufnehmen und weiter anheizen konnte. Die Kosten für die Ausrichtung der Biathlon-Tour 
sowie die Einbindung von Michael Rösch und dem DJ stehen aus unserer Sicht in einem absolut 
gerechtfertigten Verhältnis zum Nutzen, zumal dies auch bei der Akquise von Sponsormitteln ein 
wichtiges Argument war. Unterm Strich konnten wir viel Biathlon-Begeisterung in Merzig bei Jung 
und Alt wecken und werden die Biathlon-Tour auf jeden Fall 2025 wieder bei uns begrüßen – wir 
freuen uns schon heute auf die Neuauflage auf dem Merziger Kirchplatz.”

Lena Becker, ProCity Gevelsberg, Organisatorin des Citybiathlon Gevelsberg

es ging wirklich schnell rum, aber es hat wieder sehr viel Spaß gemacht und die Zusammenarbeit 
mit dir/euch funktioniert wirklich super! Daher gebe ich den Dank sehr gerne an dich und dein 
Team zurück! 

Heike Härtel-Dressel, Leiterin Allg. Verwaltung der Stadtwerke Wernigerode; Hauptsponsor 
der Biathlon-Challenge in der Schierker Feuerstein Arena

auch wir möchten uns für dieses toll organisierte und moderierte Team Event ganz HARZlich 
bedanken?ﾟﾑﾍ!
Sollte es auch eine 7. Challenge in der Feuerstein Arena geben (was wir natürlich sehr hoffen), gibt 
es für uns sportlich noch gut Luft nach oben aber in Sachen SWWR-Teambuilding haben wir in 
jedem Fall gewonnen und das Interesse für ein nächstes Mal besteht schon heute!
Die Feuerstein Arena ist wirklich auch ein sehr wertiger Austragungsort, hat aber natürlich mit 
Oberhof und Königstein auch eine super Konkurrenz☺! 

Tina von Nordheim, Oberhof Tourismus GmbH, Organisatorin des Citybiathlon Oberhof 
(Aug. 2024)

Die Zusammenarbeit war wirklich toll und hat uns allen viele Freude bereitet. 
Die Belohnung war schlussendlich der Veranstaltungstag. 
Heute Mittag sitzen wir alle für eine Auswertung zusammen. Auf ein Neues in 2025!
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